

Datum: 25, 2012; Ressort: Salzland-Kurier; Seite: 1

Staßfurt feiert am 1. Mai sein traditionelles Altstadtfest

Festumzug mit den Thartuner Spielmannszug / Live-Musik mit „Noch ist Zeit“ und „Ventura Fox“

Staßfurt (kae) In alt bewährter Tradition führt die Interessengemeinschaft Alt Staßfurt e.V. am 1. Mai ein Frühlingsfest in Alt Staßfurt durch. Zum Wecken und zum Beginn wird der Staßfurter Schützenverein um 9 und um 10 lautstarke Böller schießen, ehe der Oberbürgermeister René Zok in Begleitung der Staßfurter Salzfee das Frühlingsfest der Altstadt auf der Hauptbühne am Prinzenberg eröffnet und der Umzug beginnt.

Stattdessen wird das Fest unter anderem im Bereich der Steinstraße. Dort finden die „reiselustigen Kleinen“ beispielsweise eine Kindereisenbahn. Wenige Meter weiter lädt eine Verweilinsel zum Schlemmen und Genießen ein. Dazwischen präsentieren ansässige Geschäfte und Gasthändler ihre Produkte. Auf dem Prinzenberg wird sich wie in jedem Jahr die Hauptbühne befinden.

Dort wird ein vielfältiges Kulturprogramm präsentiert mit vorwiegend regionalen Künstlern präsentiert. Neben dem Akkordeonorchester Damenwahl und den Line-Dancern ist der Höhepunkt das Konzert der Band „Noch ist Zeit“ um 15 Uhr. „Eine Band aus Staßfurt mit einer Frontfrau des sen Stimme man sich nicht entgehen lassen sollte“, so Burkhard Nimmich, Mitorganisator des Altstadtfestes. Anschließend tritt die Partyband „Ventura Fox“ auf.

Für Unterhaltung beim Altstadtfest sorgt auch die Lebenshilfe. Sie kümmert sich darum, dass die kleinen Gäste basteln können. Auf der Kreuzung Prinzenberg/Wasserstraße kann bei einer Wasserballaktion mitgemacht werden.

In der Wasserstraße geht die Festmeile weiter. Hier kann beispielsweise Straßenschach gespielt oder mit dem Karussell **gefahren werden. Auch Clown Hermie sorgt für gute Stimmung. Von der Wasserstraße verläuft die Festmeile dann über den Schäfereiberg und die Fleischergasse zurück auf den Prinzenberg. Hier** präsentieren sich dann Staßfurter Unternehmen.

Diesen Weg – beginnend an der Hauptbühne entlang der Wasserstraße über den Schäfereiberg und die Fleischergasse zurück zum Prinzenberg – wird übrigens auch der Umzug zur Eröffnung des Frühlingsfestes gehen. Er wird neben dem Spielmannzug Tarhun auch die freiwilliger Feuerwehr aus Aderstedt begleitet.

„Für gute Stimmung ist also rundum gesorgt und super Wetter ist wie immer bestellt“, so Nimmich. Bleibt zu hoffen, dass er recht behält.



„Für gute Stimmung ist gesorgt und super Wetter ist bestellt.“

Burkhard Nimmich, Mitorganisator